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Chiusura in netto calo dell'annata borsistica Grosse turbolenze anche sul fronte valutario 
Il voto di domenica e lunedì e l'avviso II marco prima sfiora quota 900 e poi si 
di garanzia a Craxi spingono l'indice in giù assesta, dollaro ancora in forte rialzo 
(-2,2%). In un anno «bruciato» il 20% La tregua firmata a Edimburgo è già finita 

Tegola di fine d'anno su lira e Borsa 
Non c'è pace per lira e Borsa Anche la notizia del
l'avviso di garanzia al leader del Psi, Bettino Craxi, 
ha contribuirò a far chiudere l'anno borsistico con 
un calo del '.ì,2% (-20°n nel 92) e a provocare una 
drammatica altalena sul mercato dei cambi la lira 
«paga» la speculazione sul franco francese e sfiora 
quota 900 sul marco Recupera in chiusura e chiude 
a 893 lire contro le 888 di ieri 

MICHELE URBANO 

OBI MILANO L anno nero del 
la Borsa e della lira si chiude 
senza regali Babbo Natale 
propno non s à visto Anzi u ri 
dispettosa ò passata in antici 
pò la Befana rna per portare 
altro carbone Risultato un al 
tra ribasso del 2 2 V che ha fai 
to precipitare il Mib a quota 
800 come a dire che piazza 
Al lan dal 2 gennaio a oggi ha 
perso il 20% Piange la Borsa e 
nonostante la dieta della svalu 
tazione continua terribilmente 
a soffrire la lira SI è durata 
giusto 2<1 ore la t regua • mone 
tana per il vertice di Edimbur
go Alle 15 30 la nostra moneta 
perdeva circa 10 lire sul marco 
sfiorando la soglk delle nove 

cento lire e arrivata infatti a 
899 50 lire contro le 888 50 
della quotazione di apertura E 
scivolava anche sul dollaro 
1 406 b5 lire al f ixing contro le 
1 397 5 d i 24 ore prima 

E pensare che la giornata 
valutaria e borsistica ali inizio 
almeno sembrava dovesse 
consumarsi in un ordinano 
tran tran dopo il tranquill izzan 
le risultato del vertice scozze
se Ma le brutte notizie si sa 
sono quelle più veloci Già i ri 
su'tati elettorali, con tutto il lo 
ro carico di instabilità una 
parte degli operatori esteri cosi 
li ha decifrati non erano un 
buon viatico per distendere i 
nervi degli investitori Ma poi e 

Un momento delle contrattazioni di ieri in Borsa 

arrivata la notizia-bomba I in 
formazione di garanzia che ha 
inchiodato il leader del Psi 
Bell ino Craxi 11 guaio era fatto 
Tanto più che come corol la 
no d i una giornata da dimenti-
i are - si diffondevano le noti
zie sull indice della produzio 
ne italiana in calo del 5 \% ad 
ottobre e de Ilo 0 3% nei pr imi 
10 mesi dell anno Una catena 
ossidala nel veleno che impla 
cabi lmente ha spinto la lira e 
la Borsa in purgatorio 

Sulla nuova tempesta che si 
e abbattuta sulla lira e e da d i 
re che i "contributi» sono tutti 
•made in italy» mentre i venti 
che la al imentano al contra
rio, soffiano da tutto il «villag 
gio globale» della finanza in 
tcmazionale AH ongine infat
ti c i sono sempre le pressioni 
del marco contro il (ranco 
Tanto che la Bundesbank ieri 
ha dovuto nuovamente inter
venire a sostegno della divisa 
francese acquistando al fixing 
100 mil ioni di franchi La mor
sa della speculazione ha perù 
finito per agganciare la lira in 
una specie d i pressione tra 
svcrsale pagata alla fine più da 

Giuseppe Verdi che dalla rivo 
luzionana Marianna Conclu 
sione la Ina ha perso terreno 
su tulle le monete e in alcuni 
casi in maniera sensibile E no 
nostante un recupero sul filo d i 
lana ha chiuso a 893 37 per un 
marco 

lempesta sulla lira tegolaie-
sulla Borsa Il 92 doveva essere 
I anno della riscossa ma a 
consuntivo si ò rivelalo perd 
no peggiore del 91 quello del 
la guerra del golfo dei falli 
menti eccellenti e soprattutto 
del varo del «capital gain» L i r 
dice Mib storico ha chiuso con 
una perdita del 17 5ì% rispetto 
al 13 dicembre 91 Una con 
clusione amaramente in linea 
con l 'andamento dell anno II 
sipario sul 92 borsistico f» sce 
so nel segno del nervosismo e 
dell incertezza In realta ieri il 
mercato è stato fortemente 
condizionato anche da fattori 
d i natura tecnica la seduta dei 
riporti, che si ò protratta più a 
lungo del previsto non ha evi 
denziato problemi particolari 
Ma molt i operatori hanno do 
vuto chiudere le posizioni nel 
I ult imo giorno della liquida 
zione In particolare alcune 

commissionane che dal pn 
mo gennaio del 93 non pò 
Ir i nno più operare se non di 
venteranno Sun i,Società di in 
lermediazione mobil iare) ave
vano la necessita di sistemare i 
portafogli Ma cosi come per la 
lira 1 aria era pesante per nodi 
tutti polit ici E significativo an 
notare che i risultati elettorali 
ieri mattina sono stati giudicali 
Ira le corbcil les senza drammi 
l.i maggior parte degli operato 
r e ' onvinla che il tracollo del 
la De la vittoria della Lega e in 
generale delle opposizioni fi 
i nsc i per rafforzare il governo 
(entrale Semmai si conside 
rano le privatizzazioni (n lenu 
te sempre più difficoltose) il 
vero banco di prova della te 
nula di Amato 11 ragionamen
to e se non deciderà nei pros
simi giorni a lmeno una priva
tizzazione (quel la del Credit e 
la più «quotata») allora lo 
scontro polit ico potrebbe risol
versi addirittura nella caduta 
del suo governo Ma poi e arri 
vaia la notizia che a Tangento
poli era Imito uffic lalmente an
che Craxi e le certezze sulla 
tenuta del governo si sono su 
bi lo dissolte nelle vendite 

Si formalizza la Fs-Spa 

L'Alta Velocità bersaglio 
degli ambientalisti 
Necci: «Aperti al confronto» 
• • ROMA Venerdì I assem 
blea degli azionisti ( il 1 esoro) 
nominerà statuto e vertici della 
F. Spa In testa rimarrebbe Lo 
rerizo Necci il consiglio di ani 
m in is t ra tone composto da tre 
(come per le altre privatizza 
zioni) o cinque consiglieri de
ciderà il presidente del Consi 
glio - ha detto ieri al Senato il 
ministro dei 1 raspoll i G-nne ar 
loTesin i Sempie venerdì il Ci 
pel assegnerà a concessione 
del trasporto pubbl ico al nuo 
vo soggetto la Fs Spa ormai 
perfezionata Quindi il con 
tratto d i programma e di servi 
zio con il governo 

Una delle priorità di tale 
«contralto- e la realizzazione 
dell Alta Velocità che ieri e 
stata il bersaglio degli ecologi 
sti del Wwf e di l i -gambiente in 
un convegno al quale e mti r 
venuto io stevso Necei A lui 
C oslanza Pera - capo di gabi 

netto del ministro dell Am 
bientt Ripa di Meana - ha ri 
cordato le carenze dei progetti 
riguardo I impatto ambientale 
e i he il parere vincolante del 
suo ministero e condizionato 
allo sviluppo del trasporto 
merci Necci ha nsposto che le 
Fs sono pronte a recepire ogni 
suggerimento (In parte lo han
no già fatto) e che il nuovo 
piano degli investimenti si ba 
sa oltre che sui supertreni sul 
le merci le aree urbane e sul 
trasporto lo< ale grazie alle li 
nee liberate da l lA l ta velocità 
Me ntre il Wwf proponeva di 
deslinarc alle Fs parte delle ta 
riffe autostradali e della bonzi 
na Angelini del Pds definiva 
necessario il quadrupl i ! amen 
to di alcune linee congestiona 
te m Ila direttrice Nord Sud in 
co l i ' gamento con I Europa 
ma con il potenziamento del 
I intera rete r inunciando ai ta 
Hi' 

Bisignani ha firmato ieri l'importante accordo per il 30% della compagnia ungherese 

Alitalia entra nella Malev e va ad Est 
Budapest è il terzo aeroporto «italiano» 

tWL NOSTRO INVIATO 
GILDO CAMPESATO 

• • BUDAHLS7 Giovanni BISI 
gnani amministratore delega 
to di Alitali,! ha potuto tirare il 
respiro di sollievo soltanto ieri 
mattina alle <1 e mezzo Fino a 
quel momento infatti, 1 accor 
do con Malev la compagnia 
aerea ungherese era nmusto 
in dubbio legato alle ult ime 
incertezze di parte magiara, al
la messa a punto dei meticolo
si e complessi dettagli gestio 
nali e finanziari, ma soprattut
to al ritorno d i f iamma di Luf
thansa e he proprio sul fotolini 
sh aveva cercato di sostituirsi 
alla nostra compagnia d i ban
diera «È stata una trattativa du 
rissima durata più d i un anno 
- sottolinea Bisognam conver 
sando con i giornalisti mentre 
suggella con una hrma gli ac 
cordi tanto faticosamente rag 
giunti - Nel pr imo semestre 

abbiamo dovuto ballerei con 
due colossi del settore (Bntish 
Airwais e Lufthansa dopo che 
Klm si era ntirata alle pr ime 
difficoltà n d r ) poi solo con i 
tedeschi» L'intesa prevede la 
trasformazione di Malev in so 
cietà per azioni e la partecipa
zione di Alitalia al capitale so 
ciale con una quota del 3 0 * 
Un ulteriore 5 * viene acquisito 
dalla Simest la finanziaria del 
ministero del Commercio Lste 
ro (compartecipata anche da 
Imi e Mediocredito) nata per 
favorire gli investimenti all'Est 
Una «spedizione» in comune 
sui ciel i ungheresi che consen
te ad Alitalia di utilizzare linee 
di e redito agi voltile II resto del 
capitale sociale appartiene pi r 
il 51% allo Stalo magiaro (at 
traverso I ente d i gestione 

Avtr) e per il \4% a dipendenti 
ed investitori locali L investi 
mento complessivo italiano 
nella |oinl venture C (a lmeno 
per ora) contenuto in termini 
finanziari 77 mil ioni di dol lar i , 
circa 100 mil iardi d i lire pronta 
cassa - f inn cash f loweheot te 
marno in quattro giorni d i atti 
vita - sottolinea Bisignani -
L esborso non influenzerà mi
nimamente il nostro program
ma di investimenti per il poten 
ziamento della flotta 4 400 mi 
liardi nel prossimo quadnen 
mo» Alitalia avrà diritto ad un 
terzo del consiglio d i ammin i 
strazione e a 2 membri su 7 del 
supervisory board ( lesccut i 
vo) Anche per evitare il falli 
mento dell 'alleanza per con 
Irasti tra i partner (c lamoroso 
I e se mpio di Aerolmeas Argen 
linus ed Iberia) e stala decisa 
la costituzione di un comitato 
paritetico per la gestione ope

rativa cosi da consentire la pie
na integrazione Ira i due vello 
n Alitalia inoltre avrà un peso 
•determinante» nelle decisioni 
strategiche «È un accordo sto 
nco - sottolinea Bisignani -
Alitalia opera un salto di quali 
là nella propna strategia inlcr 
nazionale non più semplici 
accordi commercia l i ma la 
realizzazione di una joinl ven 
ture con impegni ed obicttivi 
comun i Facciamo questo ac 
e ordo d o p o c h é il risanamento 
di Alitalia e slato portalo a ler 
mine in uno dei moment i più 
dif l ici l i del trasporto aereo Po 
chi altri vetlon al mondo han 
no saputo fare meglio di noi» 
All 'al ia sempre più stretta nel 
proprio mercato interno Malia 
no dove pure sia e onsolidai <' 
le proprie posizioni ha b > 
gno di crescere anche ali este
ro 1. accordo con Maiev le 

consente di far diventare I ae
roporto di Budapest uno scalo 
di c a v i come Roma e Milano 
una piattaforma per I espan 
sione della compagnia nei 
paesi dell Est Malev unica tra 
le compagnie aeree dell Est ò 
finan7ianamente sana Ci bi
lanci presentano da 5 anni un 
utile anche se in discesa) ma e 
anche troppo piccola per po
tere fare da sola Nonostante 
1 accordo ungherese anche 
per Alitalia le dimensioni sono 
un problema da cui non si può 
prescindere soprattutto per 
quel che riguarda il consolida
mento del suo ruolo nel vec
chio continente e la sua pre 
senza nelle grandi rotte iter 
continental i «In Europa so-
p r iw ive r inno solo qu l i t ro 

Ki un no , aliK v ( l i 
qucsle» Ma la slrada è ancora 
in salila 

Ci ha scritto 
Anna Frank 

Testimonianze contro il razzismo e l'antisemitismo, 
per una nuova solidarietà. 

Partecipano 
Paola Abbina, Saida Ali Francesca Archibugi,Antonio Sassolino 

Enzo Bettiza, Edith Bruck, Ugo Caffaz Giuseppe Cederna 
Giampiero CionYedi, Sandro Curzi Abba Danna, Maria De Lourdes, 

Ottaviano Del Turco Marisa Fabbri, Massimo Ghim, Massimo Ghirelli 
Nanni Loy, Miriam Matai Victor Magiar, Luigi Magni Luigi Manconi 

Enrico Mentana, Giuliano Montaldo. Barbara Palombella 
Franco Passuello, Laura Pennacchi, Yussuf Salman, 

Massimo Salvador! Ettore Scola, Beppe Smorto Nicola Zingaretti 

Presiede e modera Andrea Barbato 
In collegamento telefonico Nicola Trantaglia 

Cinema Farnese, Campo de' Fiori 
Giovedì 17 dicembre '92, ore 20,30 

L in iz ia t i va v e r r à t r a s m e s s a in d i re t ta da I tal ia Rad io 

Part i to Democrat ico del la Sinistra - Sinistra Giovani le nel Pds 

Oggi un nuovo vertice al Tesoro per decidere sull'affare Imi-Casse 

Per PEfìm liquidazione natalizia 
Il governo approva il piano 
l a i ROMA il consiglio dei un 
lustri ha dato il via libera al pia 
no d i l iquidazione dell Ehm 
predisposto dal commissario 
Alberto Prodieri II piano si svi 
luppa seguendo le linee guida 
tracciale dal decreto legge Le 
società controllale - si legge 
nella nota diffusa al termine 
del consiglio dei mm.stri so
no suddivise in 4 gnippi II pn 
mo riguarda le soc ielà della di
fesa e dei sistemi aerospaziali 
(Agusla Oto Mi-Lira Brecla 
meccanica bresciana Officine 
Galileo Sma Agusta Orni e 
Agusta Sistemi) p< r le quali e 
previsto il t rasfermenlo a In 
rìnniecc anica nell ambito di 
un progetto industriale la < in 
predisposizione dovrebbe es 
sere effettuata entro il Ì0 gin 
gno ! ) i il p rog i l ìo riguarderà 
anche la possibile deslinazio 
ne de Ile finanziane clic attuai 
mente control lano le società in 
questione «Per consentire il 
pieno recupero delle capacita 
operalivc iziendali - si logge 
nella nota - si procederà un 
mediai unente al traslt n i n n i l o 
d i Ile società della difesa a In 

I iiiinec carnea destinatarie fi 
nah delle slesse uti l izzando lo 
s tn i i i icntodcl l affilio» 

Il secondo gruppo riguarda 
li sex.li-la clc-ll «illuminili per le 
quali sono indicate le linee 
guida e i principi utili il l.i pre
disposizione di un piano ine n 
naie di ristrutturazione n i ')5 
che dovrà evserc approvato 
sempre entro il io giugno !H 
II pr incipio guida sarà quello di 
mantenere' un assetto indù 
striale (la -gruppo integrato 
costelli poUr competere con la 
concorri nza più igguemla» f 
|x-reiò pre visto il in inteimnen 
to eli una i|uo'a eli proi lu -ione 

Privatizzazioni alla stretta finale 
Pds: non staremo con la maggioranza 

• • ROMA b già tramontala I ipotesi di affidare al Cipi I approva 
zione finale e decisiva del piano per le privatizzazioni U i scoli i 
proposta dalla De al Senato attraverso il relatore d i maggioranza 
Angelo Picano, ha avuto appena una ventina di ore d i vita ieri 
mattina 1 incontro svoltosi a Palazzo Madama I n i capignippo 
della maggioranza i ministri d e l l esoro Piero Barucci e del Bi 
lancio Franco Reviglio e il sottosegretario alla presidenza del 
Consiglio Fabio Fabbri ha respinto l'ipotesi di Picano ma non ha 
deciso quale slrada imboccare Al bivio e e la gestione del piano 
affidata ad un comitato di Ire ministri (Tesoro Bilancio e Indù 
stria) oppure al ministro del Tesoro che opera d i volta in volia 
con i ministri compelent i ma sempre solto la su|M?rvisione del 
presidente del Consiglio II governo ha mostralo di preferire ne t 
tamenle questa sec onda ipotesi ma Giuliano Amato dovrà fare i 
cont i con la De Ieri in effetti il gn ip ix j democristiano ha trovalo 
un accordo al suo interno ma ha dovuto procedere- ad alcune 
modif iche rispetto alle ipotesi e ircolale finora Si i> individuala la 
data del i l marzo 9 i come limite pc r la definizione de I nuovi 
strumenti finanziari ( tondi chiusi e (ondi pensione- per esc ni 
pio) che vengono visti come condizione preventiva .il processo 
di privatizzazione 

Ma il lem|x) della elee isione e ormai m i m m i nlc le comniis 
sioni della Camera esprimeranno il loro parere oggi e quelle de I 
Senato domani 11 Pds ha annunciato che presenterà (e osa effe-I 
l ivamenle avvi-nula) un proprio p.irere alternativo a quello della 
maggioranza e del governo «Non conf luiremo nello schema eli 
parere della maggioranza - ha detto Allre do Keichlin pe re he-- il 
problema ò troppo grosso e non 0 il caso di lare pasticci» Il doc u 
mento del Pds (testo uguale per Camera e Se nato) ha pc r pruni 
firmatari Vtnc enzo Visc o Giuseppe Chiaranle e-1 i l ippo Cavazzuli 
a Palazzo Madama e Alfredo Rnc hlm e Massimo 1) Alcmu a Mon 
tecitono L nettamente esclusa la partec ipaziono di un comitato 
di ministri mentre è esaltalo il mo lo del management e la e ousu 
lenza di Bankilalia Consobe Antitrust 

di al luminio primario e la con 
cenlrazione di risorse ed cner 
gie nei semilavorati soprattul 
to nel seltore de i laminati 

Il terzo gn ippo riguarda le 
società operanti nel settore ler 
remano (Bri da costruzioni fer 
rovi.ine) ed in quel lo del vetro 
(Siv) Queste sex le la «non ne 
cevsitano eli particolari proces 

si di ristrutturazione e quindi 
ixissono e sstre subito poste 
sul ine reato pc r ia vendita» Per 
la Siv sono stali già avviali I 
prel iminari per la vendila che 
awe rrà sex ondo la prassi iute i 
nazionale II quarto gnipjMj ri 
guarda le- sex ie-t ì del se tlore 
impi mtistii o e c]uc Ile di I M I 
tori-civi le-controllale dalla li 

nanziana Breda 
Il pi ino approvato dal go 

verno consente d i «limitare al 
m issimo gli impatt i negativi 
siili o c c u p i / i o n e determinali 
dalla l iquid izione- dell Ehm -
die e la nota - Eventuali esuberi 
i l i personale sa'anno pertan 
to solo c]uelli resi necessari 
dall andamento economico» 

I debil i lutali del gruppo 
Mini sono di circa 17mila mi 
liardi ,i e in si contrapponeva 
no attività torrent i (magazzini 
commesse in corso e credi to 
per 12 200 miliardi di lire e un 
mobil izzazioni tecniche nette 
e finanziane per 3 700 miliardi 
•Sulla scorta d i tali dati - si leg 
gc ancora non e e alcun dub 
bio che il programma predi
sposto possa garantire ade 
guata soddisfazione ai credi 'o 
ri del gruppo» 

A f f a r e Imi-Caase. Intanto 
e alla stri tta finale I operazio 
ne l ini Casse per oggi alle 10 
al Ti soro infatti ' . iataconvo 
e ila quell ì che potrebln- esse
re la riunione elee isiva per I ap 
provazione del progetto o per 
un suo ripensamento I ap 
puntamento cui prenderanno 
p irti anche i veitic i delle mag 
glori casse inli-rcssato segue 
quello avuto u r i mattina Sul 
progetto Imi C issi- gravano 
non pochi nuvole La Cariplo 
se-mbr ì orientata i pagare per 
il<i r. d i II Imi non l i m i l i 1 r>(M> 
nuli irdi r»ll0 in iiu-nc) della ri 
chic sta eli I lesoro Ma sul 
prezzo alla luce de- nuovi svi 
luppi e In i liiainc-reblx-ro fuori 
un il qui iente con riflessi sugli 
introili pi r le casse dello Stato 
sare bbe ne-ci ssano un ve inte
se rr ito per irnvare ,ìti un a' 
i ordo da qui finsi-1 i conv t xa 
/ ione pe roggi 

È venuto a mancare il compagno 

BENITO MAUSOLEO 
1 compagni della sezione- Pds Atac 
sono vicini alki moglie e ai familian 
tutti in questo momenlo e lo ncor 
dano a compagni ed amici che 
I hannotonosciutoc*stimato 
Roma 1G dicembre l'H2 

Le compagne c-d i comp.igni della 
1* sezione del Pds partecipano al 
lutto del compagno 

SILVIO MAC1MN0 
In sua memoria sottoscrivono per 
/ Umld 
Tonno 16 dicembre 1942 

Bice e Antoine Manigas Gisella 
Giambrone e Piero Ameno Angelo 
Degan Piera ed Eugenio Comenci 
ni Adnano Oddone Gigi Fenoglio 
Marco Glachino sono vie ini 11 iliana 
per la scomparsa del padre 

SILVIO MACLIANO 
Sotlocnvono per I Unità 
Tonno IGdicembrc ì<**2 

1 compagni dell Unione comunale 
del Pds di Montemurlo e quelli di Ila 
l-esta dell Unità espnmono le più 
sentite condoglianze al lamilian del 
caro 

ROBERTO BELLINI 

prematuramente scomparso Rxor 
dano il suo grande impegno di alti 
vista del Pds e sottoscrivono per 1 U 
mia 
Prato le.dicembre 1<WJ 

Nel 5° anniversario della scomparsa 
del ' ompagno 

MARCO DE BERNARDI 
Ti slamo sempre vicini con il pensie 
ro e il nostro amore tua moglie e 
tulli i tuoi can In tua memoria sotto
scrivono per / Unità 
Genova lodicembre 119? 

'&&&£%&& 

Sono trascorsi 29 anni d i iua idu 
abbiamo iniziato con solidaru 11 di 
intende di prospettiva polilita un e 
spenen/a di lavoro comune che ci 
ha lasciato I allettuoso e duralun ri 
cordo del contnbulo di idee di lede 
e di impe-gnodeicompaRni 

CrORCETTABARTELUNI 
LELIO BASSO 
vrroBELLio 

GUIDO BERNARDI 
DANTE CALDIRONI 
LUIGI CARPINELL. 
UBERO CAVALLI 

ANITA FAINI 
EUGENIA FARE 

GINO FERRARESE 
ERCOLE FERRARIO 

EMMA GESSATI 
LUIGI GUERRA 
ENNALANATI 

DINOeGINALUZZATTO 
ALCIDE MALAGUGINI 
LUCIANA MARCHETTI 

CESARE MUSATTI 
PINAPALUMBO 

SANTO PETRINGA 
SILVIO SANI 

GIOVANNI SORDI 
G.B. STUCCHI 

FERDINANDO TARGETTI 
ITALO UBERT1 BONA 

INESVTSAI 
11 ncordi imo a qu tnti li lonobl* ro 
e li slim unno 
Milano 1Gdicembri l'WJ 

Il M dxembit ncorn-v i il r> anni 
versano dell i scomparsa di I coni 
pagno 

PAOLO TAGLIONI 
La lamigl'a lo ricordi con itti ilo e 
sotloscnve 
Navoni IGdicenibn 1WJ 

I compagni della sezion Ardi/zone 
Alni a funerali Atm addi tor ili si uni 
scono ai lamilnn | H I U- scutnpirvi 
del compagno 

FRANCESCO POLLONI 
di Baran te l>o ricordano |x-r il suo 
grande impegno a so--\ gno del JMT 
tuo e sotloscnvono pc r /1 nilù 
Milano IGelicimbrv 1 W 

Gruppo Pds - tnformaaoni porlamentori 

Le deputate e i deputati del gruppo Pds sono tenuti ad essere pre 
senti SENZA ECCEZIONE ALCUNA alle sedute di mercoledì 1S 
giovedì 17 e venerdì 18 (antimeridiana) 

I senatori del gruppo del Pds sono tenuti ad essere presenti 
SENZA ECCEZIONE ALCUNA alle sedute antimendiana e pomeii 
diana di oggi mercoledì 16 dicembre per votazioni su finanza pub
blica bilancio dello Stato e legge hnanziana 

REGIONE AUTONOMA VALI! D'AOSTA 
Assessorato dei Lavori puODiia 

Ai sensi del le leggi v igent i , si rende noto che nel l 'avviso 
inviato per la pubblicazione al Bollettino Ufficiale Regionale in 
d a t a 7 - 1 2 - 1 9 9 2 , n o n c h é ne l l a p p o s i t o A lbo 
dell 'Amministrazione Regmoale sono elencati i dati relativi 
all'avvenuta licitazione pnvata p»-1 appalto di 
— Allargamento della strada regionale n 11 di Verrayes, da 
Chambave al bivio di Saint-Denis 

L'Assessore ai LL PP Franco Val let 

UNA RIFORMA 
PER L'ALTERNANZA 

Venerdì 18 dicembre ore 9.30 

ROMA 
RESIDENZA DI RIPETTA 

Per informazioni 
telefonare al 
06 - 6795990 

SEMINARIO: 
CGIL - DIPARTIMENTO MEZZOGIORNO 

R O M A - 17 D I C E M B R E 1992 O R r 1S (X) 

OLTRE L'INTERVENTO 
STRAORDINARIO 
che fare per il Mezzogiorno 
e per la coesione del Paese 

Apertura • 

Mario Sai 
coordinatore Dipartimento Mezzogiorno 
Cgil. 

Interventi: 
Ada Becchi 
Raffaele Bratteati 
Salvatore Cafiero 
Mariano D'Antonio 
Adriano Giannola 

Università Venezia 
Ricercatore Cespo 
Direttore Svimez 
Università Napoli 
Università Napoli 

Corte lusioni 
Angelo Airoldi 

Segretario Confederale Cgil 


